

BROADCAST

Laksanakan Sambang Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID

Dec 25, 2023 - 13:28



Laksanakan Sambang Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

SUKABUMI - Dalam upaya menjalin komunikasi yang erat dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Senin, 25 Desember 2023, pukul

09.00 Wib di Kp.Sirnajaya RT.06/01 Ds.Gunung Bentang Kec.Sagaranten Kab.Sukabumi.

Kegiatan ini disambut hangat oleh warga masyarakat, yang antusias menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas. Bripka Indra Permana memberikan himbauan yang tidak hanya berfokus pada keamanan, tetapi juga melibatkan aspek agamis, empati, dan dialogis, sejalan dengan Program Kapolres Sukabumi yang dijuluki AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien).

Dalam interaksi Door To Door System tersebut, warga diajak untuk bercerita atau "curhat" kepada Bhabinkamtibmas sebagai bentuk keterbukaan dan kerjasama yang erat antara polisi dan masyarakat. Bripka Indra Permana juga menghimbau warga agar proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.

Berbagai masalah sosial juga menjadi fokus himbauan, termasuk masalah bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong. Bhabinkamtibmas berperan aktif dalam memberikan solusi dan konsultasi bagi warga yang membutuhkan.

Menanggapi masalah serius seperti Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui atau menyaksikan peristiwa tersebut, sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan wilayah Desa Gunung Bentang.

AKP Deni Miharja, SH, MH, Kapolsek Sagaranten, menyatakan apresiasi atas kegiatan Door To Door System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas. Ia menyebut bahwa Bripka Indra Permana siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Gunung Bentang demi terciptanya situasi aman dan kondusif.